
 

 

 

 

 

 
 

生徒会役員選挙立候補者が出そろいました！ 

役職名 氏   名 こんな学校にしたい！ 

会長 

候補 

今村 結衣 
三川内中学校の生徒全員が、色々なことに自ら挑み、毎日学校に来たいと思えるよ

うな楽しい学校にしたいと考え、会長に立候補しました。私は、生徒の「こうした

い」といった気持ちを実現させるために、例えば、月に 1 度、全員に学校生活に関

する意見やアイデアに関するアンケートを取り、それに沿った具体策を練って、生

徒の思いに応えることで、まず生徒の満足度を高めていきます。また、今までリー

ダーなどの経験をしている人の感想を紹介し、その役割を務める魅力を発信してい

きます。最終的には、学級委員や実行委員など、重要な役職につくチャンスを、誰

でも自ら掴むような、みんながチャレンジャーとなるような学校を目指します。 

笹口 太雅 

 

 

 

 

僕が生徒会長に立候補した理由は、みんなが思う「過ごしやすい学校」にしたいか

らです。そのために、もし僕が会長になったら、生徒会目安箱を設置したいと思い

ます。目安箱の中には、みんなの「こうなったらいいなあ」と思う意見を理由とと

もに紙に書いて入れてもらいます。出された意見は、実現可能かどうか生徒会で話

し合い、実行していくためのルール等を決めたいと考えています。僕が思う会長像

とは、皆に親しまれ、真面目で生徒たちをまとめることができる人です。しかし、

今の僕は、完璧にそうなれているとは言えません。だからこそ、みんなと同じ目線

に立ち、寄り添いながら生徒会の活動を盛り上げていくことができる、と考えま

す。また、生徒会会長としての経験を通して、僕自身の成長にも繋げたいです。 

副会長 

候補 

山﨑 夢愛 

 

 

 

 

 

私が副会長に立候補した理由は、学校のために全力を尽くしたいからです。今まで

は先輩方がたくさん頑張って学校を盛り上げてくださっていました。そして、来年

からは今の 2 年生が中心となって学校を引っ張らなければなりません。私は、副会

長になり、自分が学校のために、三川内中生徒のためにできることを果たしたいと

思いました。私は、困ったときはお互いに助け合うなど、自分も仲間も大切に出来

る学校を目指します。そのために、困っている友達を助けることが出来たら記録す

るカードを用意したり、してもらって嬉しいと思うことがあったらありがとうシー

ルを貼ったりするなど、三川内中学校の助け合いの姿が全員に見えるようなしくみ

づくりをしていきたいと思います。 

植木隆之介 

 

 

 

 

 

僕が立候補しようと思った理由は、個性あふれる三川内中の生徒全員が、互いを認

め合い、一人一人が輝く学校にしたいと思ったからです。誰にでも、得意なこと、

好きな科目、好きなものがあると思います。それを全校生徒で認め合い、学年を越

えて繋がることで、それぞれの得意をいかした、新しい取組ができる、と考えまし

た。また、得意なこともあれば、不得意なこともあると思います。そういった事

も、サポートし合うことができれば、もっと個性が伸び、もっと学校生活が楽しく

なるのではないかと考えました。もし僕が副会長になったら、全力で会長を支え、

みなさんの学校生活が楽しくなるような仕組みづくりをしていきます。 

川中 悠雅 

 

 

 

 

 

僕が副会長に立候補した理由は、みんなで協力しあえる三川内中学校にしたいと思

ったからです。SDGs の活動や合唱コンクールなど、グループに分かれて活動をす

ることが多々あります。その時に、快くリーダーをしてくれる人もいますが、みな

さんはその人に仕事を任せっきりになっていませんか？また、リーダーをしていて

困った経験はありませんか？そうならないためには「三本の矢」になることが必要

になります。矢は、1 本では簡単に折れてしまいますが、3 本にまとめると簡単に

は折れません。これと同じように一人ではできないことでも仲間と協力すれば成し

遂げることができます。僕はこの「三本の矢」のように、どんな困難もみんなで解

決し、乗り越えることのできる学校を目指し、生徒会副会長として精一杯頑張りた

いと思います。 



役職名 氏   名 こんな学校にしたい！ 

理事 

山本 瑞姫 

 

 

 

 

 

私が立候補しようと思ったのは、兄も生徒会副会長を経験しており、頑張っている

姿を見ていたことがきっかけです。そして、今度は私が理事になって、楽しく、活

気がある学校を作りたいと思いました。そのために、一人ひとりが楽しめるような

企画を考えたり、みんなが力を発揮できるような機会を作ったりしたいと思います。 

また、私は、みんなをまとめて、信頼されるリーダーになりたいです。そのため

に、みんなの意見をしっかり聞くことが大切だと思います。そして、理事になった

ときには、今まで、実行委員や部長をした経験を生かして精一杯頑張ります。 

米村 希 

 

 

 

 

 

私が理事に立候補した理由は、卒業するまでの 2 年をかけて不登校 0 で、全員が

楽しいと思える学校にしたいと思ったからです。まずは、2 年生で理事になり、先

輩たちの支えとなりながら、一緒に良い学校を目指して行動したいと思いました。

姉も以前、生徒会長をしていて大変な中で充実感を感じていて楽しそうだったので

私もやってみたいと思ったのも理由の 1 つです。生徒会新聞づくりでは、皆の意見

を収集して反映させ、内容も充実していて読みたくなるような記事を作りたいで

す。また、朝の挨拶も元気に行いたいと思います。不登校 0 の学校を目指します。 

古賀 穂香 

 

 

 

 

 

私が生徒会役員に立候補した理由は、今、生徒会役員として活躍している先輩方を

見て興味を持ったこと、そして学校のために活動することで自分も成長することが

できると思ったからです。そのために大切なことは、このスローガンのように、や

るべきことは全力で取り組み、今しかない中学校生活を楽しむことだと考えます。

三川内中学校のみんなが楽しみながら全力で学校生活を送り、みんなで成長してい

けるようにしたいです。先輩方の思いをしっかりと引き継いでいけるように、生徒

会役員としての責任を持ち、全力で楽しんでいきたいと思います。 

久野 緒海 

 

 

 

 

私は、スローガンのように、みんなが自分から挑戦できるような学校にしたいで

す。そのために、まずは自分から色々なことに挑戦することが大切だと思いまし

た。また、生徒会体験を通して、季節の行事についての新聞をみんなで協力して作

ったり、生徒会のみんなであいさつ運動をしたりすることにやりがいを感じまし

た。そういった経験を通して、生徒会理事に立候補しようという気持ちが強くなり

ました。私が理事になったら、生徒会を支えてより良い学校にできるようにしたい

です。また、朝の挨拶運動では、全校生徒がワンストップ挨拶できるように呼びか

けを頑張ります。 

立会演説会時に会場に写される各候補者のスローガンと、選挙公報第３号で紹介した抱負を記

載しています。現状に満足せずに、自分たちの手で学校を変えたいという子どもたちの気持ちが

ひしひしと伝わってきます。当日は、胸をはり堂々と自分の考えを語ってください。また、応援

責任者になった皆さんも、立候補者の考えや人柄など、その人の良さをしっかり発信してくださ

い。楽しみにしています。 

立会演説会は２９日（水）の１４時５分からです。お時間がありましたら、保護者の方々も子ど

もたちの演説を直接お聞きになりませんか？立会演説会の日程は以下のとおりです。 

 

（１）開会のことば（吉福唯香） 

（２）教頭先生の話 

（３）生徒会長のあいさつ（内海陽太） 

（４）選挙管理委員長のあいさつ（山﨑愛梨） 

（５）演説 

理事候補・応援責任者演説 

① 山本瑞姫・森田叶 ② 米村希・長野らら 

③ 古賀穂香・久家由貴乃 ④ 久野緒海・松崎悠乃 

副会長候補・応援責任者演説 

① 山﨑夢愛・沖田遥香 ② 植木隆之介・尾﨑煌真 

③ 川中悠雅・堀内壮琉 

会長候補・応援責任者演説 

①今村結衣・橋本絢香 ② 笹口太雅・渕野颯人 

（６）閉会のことば（吉福唯香） 

 

 

 


